
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第 16 回 コンサート 

―Recovery 復活・回復― 

テーマ地域：EU 

私はわくわくコンサートの運営に２年間携わり

ました。ボランティアとしての参加に始まり、今年

度は実行委員長を務めさせていただきました。 

昨年度に引き続き新型コロナウイルスの影響を

受けましたが、お客様の安全を第一に考え企画し、

「指揮者なりきり撮影会」と「大ホールでピアノを

弾こう！」の２つのイベントも開催することがで

きました。終演後にはお客様の笑顔を見ることが

できたり「来年も来たい」とのお声を多くいただい

たりしました。このコンサートが地域の方々にと

って欠かせないものになりつつあることも実感し

ました。代々受け継がれているわくわくコンサー

トに携われたことを誇りに思います。来年そして

その先も無料で楽しむことができるコンサートを

継続してほしいと願っています。 

実行委員長 教育学部 4 年 玉井 亮輔 さん 副実行委員長 教育学部 4 年 坂本 実優 さん 

私は4年間わくわくコンサートの運営に携わ

ってきました。特に今回は、打ち合わせや配布

資料の作成等の事前準備にも関わらせていた

だき、本事業は非常に多くの方々のご協力があ

って実現できていることを強く実感すること

ができました。本番当日は舞台運営を担当しま

した。初めてのレグザムホールでの開催という

こともあり、想定が難しく不安もありました

が、仲間に助けられ無事終えることができまし

た。直接お客様と関わる仕事ではありませんで

したが、終演後にお客様の様子や笑顔を目にし

て、この演奏会の意味を改めて感じることがで

き、実行委員として携われたことを光栄に思っ

ています。今後もわくわくコンサートの開催を

通して、多くのお客様に音楽を楽しんでいただ

けることを願っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副実行委員長 教育学部 4 年 岡本 知子 さん 

 実行委員の一員としてチラシ等の事前準備、当日

のロビー運営などでコンサートに関わらせていた

だきました。開場までは初めてのレグザムホールで

の開催、感染症に関する制限など不安もありました

が、当日は多くのお客様にご来場いただいて笑顔を

目にすることができ、とても嬉しく感じました。コ

ンサート当日はもちろん、事前の準備など多くの方

の力が合わさってプロジェクトが成り立っている

ことを改めて実感するとともに、その中の 1人とし

て関われたことを光栄に思っています。 

来年度からもお客様が音楽を楽しんでいただけ

るよう、今年の経験をしっかりと引き継ぎたいと思

います。これから先もより良いコンサートの開催を

願っています。 

副実行委員長 教育学部 3 年 荻田 朱理 さん 

副実行委員長として事前準備から当日まで関わ

らせていただきました。たくさんの方々にご協

力をいただき、無事コンサートを終えることが

できました。今後もお客様に安心して楽しんで

もらえるイベントとなるよう、今回の経験を生

かして準備していきたいと思います。 



 

実行委員 教育学部 4 年 氏原 小雪 さん 

本番までは、実行委員会の一員として会場の下見

や打ち合わせをし、楽器等の管理について考え、コ

ンサートの運営は多くの方々の支援があることで

成り立っているということを実感しながら活動し

ました。 

当日、私が担当したのは舞台運営でした。当日ま

でには舞台上のセッティングや楽器移動について

検討し、本番は変更点も多かったですが、みんなで

協力し合いながらなんとか無事に演奏を終えるこ

とが出来ました。お客様に直接お会いする機会は少

なかったのですが、演奏が無事に成功して「楽しか

った」「素敵な演奏をありがとう」といった声を頂

き嬉しく思いました。 

今年で大学を卒業するため来年以降は直接携わ

ることは出来ませんが、今までの経験を後輩に引き

継いで来年以降も多くの方に楽しんでいただける

コンサートになるよう願っています。 

 

実行委員 教育学部 2 年 三宅 由希子 さん 

今回はじめてわくわくコンサートの運営に

関わってみて、仕事がたくさんあり大変だと

感じましたが、それでも子どもたちの喜んで

いる姿や楽しんでいる姿を見ると携わってよ

かったと思いました。来年度のわくわくコン

サートも良いものにしていきたいと思いま

す。 

ご来場ありがとうございました！ 
第 16 回わくわくコンサート実行委員会一同 


